



# FILMVORSTELLUNG

## "The Beatles Help!"

EINTRITT FREI

Am 09. März erwartet dich ein ganz besonderes Event im Haus des Gastes in Obertauern: Die legendäre Beatles-Komödie HELP! wird auf großer Leinwand gezeigt!

Genieße diesen Kultfilm genau dort, wo er vor 60 Jahren gedreht wurde, und lass dich in die schneebedeckten Alpenabenteuer und das musikalische Spektakel der Beatles entführen. Ein Muss für alle Beatles-Fans und Filmliebhaber!

### Inhalt

Mittelpunkt ist ein verloren gegangener Ring, den der Beatles-Drummer Ringo Starr nicht mehr vom Finger bekommt. Daraus resultiert eine Hexenjagd, die von London über die österreichischen Alpen bis auf die Bahamas führt. Ringo und seine Bandkameraden John, Paul und George werden dabei von Mitgliedern einer religiösen Kultgemeinschaft, einem verrückten Professor und der Londoner Polizei verfolgt.

WANN: 09. März 2025

WO: Haus des Gastes – Obertauern

UHRZEIT: 20:00 UHR



**60 YEARS**  
**THE BEATLES HELP!**



OBERTAUERN